

Juin 2023

Le Mot du Maire

Mesdames, Messieurs, Chers Ridellois,

L'été approche à grand pas et déjà, vous trouverez dans cette édition un avant-goût de vacances avec les différentes manifestations de ce mois de juin.

Je tenais à saluer particulièrement nos associations sportives. Un petit air olympique souffle sur Azay-le-Rideau avec 3 équipes qui vont défendre les couleurs de leur club dans des finales. Venez soutenir le SCAC les 10 et 11 juin et le Basket Club le 25 juin. Ils ont besoin de tout notre soutien pour ramener les coupes dans notre commune.

Bonne lecture et à très bientôt lors des manifestations,

Sylvia Gaurier

Réouverture du Moulin



Le centre culturel du Moulin rouvrira ses portes à partir du 14 juin. Cet été, Christine Collard Celler sera mise à l'honneur au travers d'une exposition de ses œuvres : scènes de vie, scènes de rue... L'artiste revient sur ses années passées à Paris

Et pour plus de plaisir, la Poule d'Ô revient faire son nid au Moulin du 14 juin au 15 septembre de 11h30 à 22h.

Conseil Municipal

Ce vendredi 9 juin, les 23 Conseillers Municipaux seront amenés à siéger afin d'élire les délégués titulaires et suppléants qui seront amenés à élire les sénateurs en septembre. Cette session extraordinaire sera suivie de la séance ordinaire à partir de 19h30.

Grande braderie

Organisée par la Croix Rouge les Vendredi 23 et samedi 24 juin 2023 au 19 avenue de la gare de 9h00 à 18h00.

Seront exposés :

- Vêtements tous âges
- Linge de maison
- Chaussures
- Divers (jouets, livres, vaisselle...)



Rencontre Intercontinentale au château d'Azay-le-Rideau

De jeunes américains de la Felix Fine Arts School de Houston au Texas ont participé à un projet pédagogique particulièrement innovant : visites à distance du château d'Azay-le-Rideau depuis leur salle de classe, réalisation d'une exposition photo et rencontre sur site pour finaliser ce projet du 12 au 16 juin avec une inauguration prévue le mardi 13 juin.

De chaque côté de l'océan, chacun a pu mesurer les progrès accomplis par ces jeunes.



Mise en beauté de la Ville

Comme chaque année, l'association « Les P'tites Mains » participe activement à l'embellissement de notre Commune. Ne soyez donc pas trop étonné si d'étranges poissons, insectes et plantes multicolores égayent nos rues à partir du 18 juin !

Nouvelles recrues

Cette semaine, nous avons eu le plaisir d'accueillir parmi nous deux nouvelles recrues : Edwin Hoyez recruté en tant que VTA (Volontaire Territorial Administratif). Il sera chargé de travailler en transversalité avec les autres services pour monter les projets et obtenir des subventions.



Lionel Dos Santos, au service «Culture» prendra en charge l'exposition estivale que nous aurons le plaisir de vous présenter de façon plus détaillée dans notre prochaine Gazette !

Rénovation de l'Office de tourisme

Depuis le mois de février, impossible de rater les travaux de rénovation des locaux de l'Office du tourisme. Plus lumineux, plus fonctionnel, moins énergivore, ce nouvel Office de Tourisme est attendu pour le début de l'année 2024.

Installation d'un composteur collectif



La Ville, en partenariat avec le SMICTOM, va implanter deux composteurs collectifs au niveau des immeubles de l'avenue de la Gare et près de l'école maternelle. Ces projets ne se réaliseront pas sans VOUS ! En effet, le fonctionnement d'un composteur collectif repose sur la désignation d'un référent. Ses missions : veiller au bon déroulement du processus de compostage en aérant régulièrement le compost, vérifier les déchets déposés et redistribuer le compost mûr aux habitants participants à ce projet.

Le référent de l'avenue de la Gare a déjà été désigné mais il reste à trouver celui de l'école. Si vous habitez à proximité de la maternelle, vous pouvez vous proposer !

Plus d'information en Mairie : accueil.mairie@azaylerideau.fr

Basket - SCAC : les excellents résultats de nos clubs sportifs

Après avoir remporté leur demi-finale face à Montlouis, les joueurs du SCAC vous donnent rendez-vous le 11 juin au stade de la Loge pour une finale contre l'ACP Tours : venez nombreux en bleu et blanc pour soutenir le SCAC ! Les féminines ne sont pas en reste puisqu'elles se sont également qualifiées pour la finale de la coupe. Venez les encourager le 10 juin à Amboise à 20h30.

Le Basket Club peut aussi être fier de ses joueurs : après une demi-finale bien serrée, l'équipe sénior masculine ira défendre ses couleurs en finale de la Coupe d'Indre et Loire le 25 juin à Monconseil à 11h30.

Félicitations aux joueurs, à leurs entraîneurs, mais aussi aux bénévoles et supporters.

Fin d'année scolaire

Juin rime pour certains d'entre vous avec fin d'année ! Nos élèves et leurs enseignants ont travaillé dur pour vous proposer des spectacles et fêter comme il se doit l'arrivée des vacances d'été. Les élèves de l'école maternelle se produiront à la salle Rodin le vendredi 9 juin et il faudra attendre les 23 et 27 juin pour aller écouter la chorale de l'école Descartes.

La Mairie recrute !



Le service «Sécurité – Environnement » cherche un Agent de Sécurité de la Voie Publique. Chargé de faire respecter la réglementation concernant le stationnement et la salubrité, l'ASVP participe également aux missions de prévention et de protection de la voie publique.

Profil et détail du poste sur notre site Internet.

Concert : La Chorale « Par Si Par La »

Le dimanche 11 juin 2023 à 16h, la chorale « Par Si Par La » organise un concert à la salle Rodin d'Azay-le-Rideau. Ils accueilleront cette année la chorale Allegria de Tours. Venez nombreux écouter et partager un après-midi de détente et de plaisir.



Spectacle - Bingo Baraka !

Un spectacle délirant avec des acteurs qui font aussi de la musique, des marionnettes recyclées et tout un tas de bazar !

Bingo Baraka ! c'est des histoires de pirates amoureux, de voyage chaotique sur la Lune, de train qui traverse la Sibérie...

Bingo Baraka ! c'est de l'aventure, de l'inconnu et bien plus encore !

Samedi 3 juin • Place de la République
Entrée libre • Tout public



Marché nocturne



Nos prochains marchés nocturnes se dérouleront les :

- Vendredi 7 juillet ;
- Vendredi 4 août ;
- Vendredi 1er septembre.

FÊTE DE LA MUSIQUE : un programme varié le 21 juin

Au kiosque de la place de la République mais aussi dans de nombreux autres espaces de la ville d'Azay-le-Rideau, venez découvrir en famille ou entre amis les groupes musicaux présents qui viendront enchanter votre soirée.

Sous le kiosque – Place de la République

17h00 : Concert de l'école de Musique ;
19h00 : Initiation et démonstration de danse country avec l'association « Familles Rurales ».

Rue Balzac

19h30 : Concert de « Defi'Live Trio » par le restaurant « Au Bon Vin de Touraine ».
20h00 : Concert de « Lizzy & The Old Swing Men » par le restaurant « Côté Cour ».

Parvis de l'église

20h00 : Concert de variétés avec Mike à la « Brasserie des Halles ».

L'île

19h00 : Concert de "Arrêt Minute" et de "Who lost the keys" par l'Îlot.

Attention, pour des raisons de sécurité, la rue Gambetta et la place Gambetta seront toutes les deux fermées à la circulation dès 16h30.

